



つばさ  
鵬翼

令和3年度 川下中学校だより

第5号 令和3年6月24日発行

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/kawashimo-j/>



川下中 HP

## 開催「生徒総会」地域に愛される学校を目指して

6月15日（火）、全校生徒が講堂に集まり、2年ぶりの生徒総会を開催しました。

「地域に愛される川下中学校であるために」と題し、学級会での話し合いをベースに議論が進みました。タブレット端末を使い、生徒の意見を画面に投影して「見える化」するなど、ICT機器を効果的に使った工夫も随所に見られました。

地域と親交を深める目的については、「一緒に避難ができるから」、「伝統や文化を受け継ぐため」、「挨拶やボランティアを通して地域を活性化するため」といった前向きな意見が多く出されました。最後に校長からも、「今回の議論をさらに発展させ、学校運営協議会等で、地域の方々と直接話し合える場をもっていきたい。」との言葉があり、今回の話し合いは「地域と学校が共に育つ」環境づくりに向けて、今後も進展していきそうです。



手を挙げて発言

抜群の司会さばき

校長あいさつ

全校生徒による話し合い

## 「授業参観」

6月19日（土）、授業参観を実施しました。週休日ということもあり、多くの保護者にご来校いただきました。参観授業に先立ち、本校の学校運営協議会の皆様に、2年生の授業を重点的に参観していただきましたが、生徒たちの真剣な取組に多くのお褒めのお言葉をいただきました。今後も引き続き、「確かな学力」を保證する授業の展開をめざし、より一層励んでいきたいと思ひます。



一体となった参観日

## 「親睦球技大会」

授業参観後、本校講堂にて、育友会主催の親睦球技大会を開催しました。体調チェックや手指消毒など、感染症拡大防止に留意しながら、2年ぶりの開催となりました。

各学年の教職員と保護者がチームとなり、ソフトバレーボールという競技を通して、力を合わせて勝利を目指し奮闘しました。普段はなかなか顔を合わせることが少ないですが、互いに親睦を深めることができました。



はつらつプレー続出

～訂正～ 前回の「学校便り第4号」において、県選手権大会（岩国支部予選）の大会結果を掲載し、本戦（山口県選手権大会）に出場する部活[団体・個人]をお知らせしたところですが、剣道部女子の3年 西 薫子さんが8位入賞で、本戦への出場権を獲得しておりました。掲載が漏れており、大変ご迷惑をおかけしました。本戦でのご活躍を心から祈っております。

### <7月の行事予定>

1日（木）	専門委員会	3年箏教室	13日（火）	2年クラスマッチ
2日（金）	1年睡眠マネジメント講話	3年箏教室	14日（水）	1年クラスマッチ 専門委員会
		体育祭隊別集会	15日（木）	地域あいさつ運動
5日（月）	職員会			保護者懇談（～19日）
7日（水）	授業検討会・学校運営協議会		19日（月）	選手権壮行式
8日（木）	2年睡眠マネジメント講話		20日（火）	終業式
	チームほっとちゃん会議		24日（土）～26日（月）	各種選手権大会
9日（金）	体育祭係集会			各夏季大会
10日（土）	選手権大会		24日（土）～8月3日（火）	
	（剣道・水泳 ～11日）			
12日（月）	3年クラスマッチ			